

りすっこだより



平成28年9月8日
社会福祉法人 尚徳福祉会
松が丘保育園

暑かった8月があっという間に過ぎていきましたね。まだまだ残暑の厳しい日々が続いていますが、夏バテ等していませんか？

りす組は8月の初めに嘔吐・下痢が流行し、心配な夏の始まりとなってしまいました。なかなか水遊びや戸外あそびができずにいましたが、徐々に回復して下旬には元気いっぱい水遊びを楽しむことができました。水遊びが好きな子は日に日にダイナミックに!!水をすくっては自分にかけてたり、ホースの水を自分から浴びに来たりと大喜びでした。苦手な子も回数を重ねるごとに積極的になり、コップに水を自分で入れてお友だちと「か～んぱい♪」をしたりプランターの植物に水やりをして楽しむ姿がありました。時々飛んでくるトンボに気が付くと「トンボ!」「あ～!!」と指さしをして猛アピール(笑)!!暑い日々の中でも秋の訪れを感じることができました。

毎日のタオルの準備など、ご協力いただきありがとうございました。



夏のおもいで

～思いがけないお客様～

朝からとても暑かったある日。

その日も元気に登園してきた子どもたちが窓の外にいるお客様に気が付きました。「あ!ミンミン!!」そうです、セミがりす組に遊びに来たのです!!そこから子どもたちによるミンミン合唱が始まりました♪本物のセミより元気に「ミンミ～ン!!ミンミン!!」時々「しゅみしゃーん!」「お～い!」と呼んでみたり(笑)

ところがあることに気が付きました。鳴かない…。どうやらメスのセミだったようです。知っていましたか?セミはオスしか鳴かないのです。しばらくすると飛んでってしまっって残念そうな子どもたち。興味を持ったこの瞬間を見過ごすわけにはいきません!!すぐに年長さんのクラスへ行き、折り紙でセミの折り方を教わりながら作ってもらい、翌朝、クラスの壁に貼りました。すると「あ!ミンミン!!」とナイスリアクションであちこちにいるセミを見つけて喜んでくれました!!今ではセミを捕まえようと手を伸ばしてピョンピョン跳んでいます♪

セミさん、ゆり組さん、りす組の子どもたちを楽しませてくれてありがとう!!



●行事予定●

28日(水) 誕生会



●今月のねらい●

- ・秋の自然に触れたり、戸外で全身を使った遊びを楽しむ。
- ・簡単な身の回りのことに興味を持ち、少しずつ自分でやってみようとする。



9月生まれのお友だち



おめでとう!!

●おしらせ●

食前の手洗いを始めました。9月に入り、突然の発熱でお休みをしている子どもも多く出ているので丁寧に手洗いをを行い、予防に努めていきたいと思っております。疲れが出るころなので無理のないように過ごし、ご家庭でも体調の変化などありましたらお知らせ下さい。